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「香川パフォーマンスフェス開催！！」 
～運営委員会企画・運営のフェスティバル、 

大いに盛り上がりました～ 
２月の火曜日と木曜日の昼休みに、運営委員会の企画、運営による「香川パフォーマンスフェス

（フェスティバル）」が開催されました。今年度初めての取組です。出演者を募集すると、なんと２

０組近くの子どもたちの手が挙がりました。クラスみんなで歌を歌

ったり、友だちとダンスを踊ったり、漫才をしたり、けん玉の技を

披露したり・・・。子どもたちの個性が光る思い思いのステージ発

表の目白押しでした。（教職員バンドも頑張りました）会場には、

たくさんの子どもたちが集まり、手拍子や声援を送って大いに盛り

上がりました。うまくできなかったり間違えてしまったりした時

も、ひときわ大きな拍手が聞こえて、とてもあたたかな雰囲気に包

まれていました。 

本校は、今年度の重点目標の一つとして「豊かな心の育成」を掲げています。子どもたちが主体的

にかかわる「児童会活動」をとおして、「自分を表現する喜び」「友だちと力を合わせることの楽しさ」

「挑戦した後の達成感」などを実感したに違いありません。 

 

「学校報告会を開催しました」 
～学校アンケートの報告・学年の取組・座談会～ 

１月２８日（水）、学校報告会を開催しました。ご多用の中、ご来

校いただきました学校運営協議会委員の皆さま、PTA 本部役員は

じめ保護者の皆さま、ありがとうございました。 

私からは、１２月に実施した学校アンケートのご報告をさせてい

ただきました。ご報告の冊子をご家庭に配付いたしますのでお目通

しいただければ幸いです。学年からは、１年間の取組と子どもたち

の様子をお話させていただきました。その後、７～８人のグループ

に分かれ、座談会をいたしました。「授業参観や懇談会の在り方」「いじめの認知件数について」「本

校の評価の取組と中学校での不安について」「三者面談のよさについて」など、短い時間でしたがい

ろいろな話題でお話をすることができ、有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 学校教育目標……『自分らしさを大切にし、互いに認め合える子どもの育成』 「自律」と「共生」 

 めざす子ども像…『共に考える子・互いに思いやる子・みんなでチャレンジする子・最後まで諦めない子』 

 めざす学校像…『子どもたちから笑顔が絶えない学校・気持ちのいい挨拶、きれいな学校・教職員同士が         

専門家として成長できる学校・保護者の期待に応える学校・地域と学校が支え合う学校』 

      茅ヶ崎市立香川小学校  校長 松永 忠弘   令和６年３月４日 

３月号 
ＮＯ.１３ 



【学習評価についてのアンケートのお願い】 
１２月には、「学校アンケート」にご協力いただきありがとうございました。結果につきましては、学

校報告会でお伝えした後、２月２９日（木）に各ご家庭にご報告いたしました。ご一読いただければ幸い

です。 

 また、本校の「学習評価（通知表でなく、日常の中でお伝えする評価）についてのアンケートのお願い」

を、２月２７日（火）に配付いたしました。ご回答につきましては、一児童につき一回でお答えください。

回答期間は、２月２７日（月）～３月４日（月）までとなっております。 

保護者の皆さまと共に考えながら進めてまいりたいと思いますので、ご意見、ご要望、お考え等、何な

りとお気軽にお寄せくださいまようお願いいたします。 

詳しくは、追ってご連絡致します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

「通学路の安全について」 
～通学路改善要望の結果報告～ 

保護者の皆さまへの学校アンケートの中で、「香川小学区の通学路は、毎年調査・検討を経て、安

全性の確保に努めている」については、肯定的回答が 53.7%、「わからない」が 27.6％でした。 

通学路の安全環境の整備については、通学路改善要望を、毎年、PTA本部役員の方と協力して市

や警察に行っております。 

今年度、要望し実現したものがございますので、ご報告させていただきます。 

・みずき住宅内の交差点で、幅員が同じでどちらが優先道路か分かりにくい。 

出会い頭の事故がある。 

→ドットの白い停止線を引き、優先道路がどちらか分かるようにした。 

・変電所近くのリサイクルショップから香川駅、相模線踏切を渡り香川小学校

に向かう道路の歩道を示す白線が消えている。 

→歩道の白線を引き直してもらいました。 

「スマイルポケットにおいでよ！」 
～心の教育相談員が着任しました～ 

 南棟４階と北棟２階に、「スマイルポケット」という部屋があります。南棟の

４階の部屋は、「心の教育相談室」を兼ねています。 

普段は、２０分休みと昼休みに、折り紙やぬり絵、カードゲームなどをして

友だちと遊んだりお話をしたりすることができる子どもたちにとって一つの楽

しい居場所になっています。 

１月に新しい心の教育相談員、亀山 美保代が着任しました。「心配なことや

不安なこと」「イヤなこと」「なんとなくモヤモヤす

ること」などがあるとき、子どもたちの話を聞いた

り相談に乗ったりします。話をしたいときは、「ココロポスト」に予約票

を入れたり、担任や心の教育相談員に直接伝えたりすることになってい

ます。 

心の教育相談員の亀山先生から子どもたちへのメッセージです。 

「『こんなこと相談してもいいのかな。』『話を聞いてほしいな』って思ったら、どんなことでもいい

のでスマイルポケットに来てね。待ってます。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


